

Frau Schreiber:

Am 19.11.2008 hatte ich bereits den Bürgermeister in der Ratssitzung über die missliche Lage der Papierbehälter am Neuen Markt informiert. Es handelt sich um die Fläche zwischen Rosenapotheke und Glockenturm. Die vorhandenen Sitzbänke werden viel genutzt, jedoch fehlen immer noch die Papierbehälter. Wann werden nun endlich die fehlenden Behälter aufgestellt?

Antwort der Verwaltung:

Die Papierkörbe werden Zug um Zug in der Stadt Meckenheim ersetzt und es werden auch neue Körbe aufgestellt. Aufgrund der anhaltenden Frostperiode konnten keine Papierkörbe aufgestellt werden.